
Привет делегатам IV городской конференции ВЛКСМ!
ЧЕТВЕРТАЯ ГОРОДСКАЯ
КОНФЕРЕНЦИЯ ВЛКСМ

Сегодня в клубе Криолитового 
вавода открывается IV-я город
ская конференция ВЛКСМ.

За отчетный период комсо
мольские организации нашего 
города проделали большую ра
боту но мобилизации молодежи 
на выполнение обязательств, 
данных в новогоднем письме 
товарищу Сталину.

Свыше трех тысяч комсомоль
цев а молодежи предприятии, 
организаций города охвачены 
сошщлистическйм соревнованием 
за выполнение послевоенной 
сталинской пятилетки в четыре 
года.

Комсомольцы и молодежь 
Криолитового завода, борясь за 
первенство в социалистическом 
соревновании, сыграли большую 
роль в досрочном выполнении 
годового плана заводом. Все 
Комсомольске м о л о д е ж вне 
бригады, досрочно выполнив го
довые задания, дают продукцию 
в счет 1949 года.

Комсомольско-м о л о д е ж и а я 
бригада имени ХХХ-летня 
ВЛКСМ башенного цеха (брига
дир тов. Рыбников], досрочно 
выполнив годовой план, взяла 
повышенные обязательства в 
честь I’M городской конфе
ренции и XI-го с'езда ВЛКСМ, а 
смена тов. Ермолаева обязалась 
дать стране сверхплановой 
продукции па один миллион 
43б тысяч рублей и по-боль
шевистски осуществляет их, 
ежедневно' перевыполняет своп 
производственные задания. Хо
рошо работают смены тт. Топор
кова, Лодейщикова, Бобошина 
и другие.

Комсомольско-м о л о д е ж пая 
бригада, которой руководит 
секретарь комсомольской орга
низация мартеновского цеха 
Северского завода тов. Бабич, 
добилась с‘ема стали с квадрат
ного метра пода печи 5,1 
тонны. В честь XI с'езда ВЛКСМ 
бригада тов. Бабич взяла обя
зательство—дать 2000 тонн, 
.стали сверх плана. Автоматчи
ки комсомольско-молодежного 
автомата № 2 (руководитель 
тов. Полыгалова) ко дню откры
тая городской комсомольской 
конференции добились выполне
ния норм на 200 процентов.

Молодежная бригада комсо
мольца Якова Коровинского в 
честь городской конференции 
прокатала десятки тонн палоч
ной жести и добилась выпуска 
первых сортов 67 процентов, 
вместо 45 по плану,

Комсомольцы и молодежь за
вода „Красный металлист“ тт. 
Григорьева, Чинуштанова, 
Ощепков и другие, досрочно 
выполнив годовые нормы, дают 
продукцию в счет четвертого 
года послевоенной пятилетки, а 
комсомолец тов. Шапошников в 
1948 г. дал более двух годовых 
морм.

вахтеры—комсомольцы Зю- 

i зельского рудоуправления тт. 
i Юсупов и Шахмин выполнили 
> свои пятилетние задания.

За отчетный период городская 
; комсомольская организация при- 
' няла в свои ряды свыше 400 
лучших юношей и девушек.

Однако, в работе городской 
комсомольской организаци и 
имеются серьезные недостатки.

Делегаты конференции приз
ваны, подвести итоги большой 
работы, которую провели комсо
мольские организации за отчет
ный период, наметить пути 
успешного решения задач, вы
двигаемых партией перед ком
сомолом. Как выполнено реше
ние прошлой конференции, по- 
мог-ли горком первичным орга
низациям стать на деле'боевыми 
проводниками партийных дирек
тив, не отставал-ли он от со
бытий, как растил новый актив, 
заботился ли об учебе, отдыхе 
молодежи ?—По этим вопросам 
делегаты конференции должны 
развернуть деловое обсуждение.

Особое внимание делегаты 
конференции должны уделить 

' вопросам идеологи ческой^аботы, 
политического просвещения мо
лодежи. Нужно глубоко обсу
дить, как лучше организовать 
соревнование молодежи, помочь 
ей совершенствовать свое ма
стерство, овладеть техникой, 
добиться высокой производитель
ности труда.

Четвертая городская комсо
мольская конференция должна 
пройти па высоком политичес
ком уровне. Делегаты конферен
ции должны всесторонне и глу
боко обсудить отчетный доклад 
секретаря горкома ВЛКСМ тов. 
Смирнова и наметить пути даль
нейшего улучшения всей комсо
мольской работы.

О людях этой профессии мало 
говорят. Считается она на 

заводе „средней“ профессией.
Комсомолец Алексей Белов 

пришел в листопрокатный цех 
№ 2 не так давно, около года 
тому назад. Когда он зашел к 
начальнику цеха в кабинет, тот 
окинул его внимательным взгля
дом. Тут же присутствовал и ма
стер .Лебедев. Начальник цеха 
колебался: куда послать этого 
молодого человека, какую ему 
дать работу? В вальцовщики,— 
думал он,—не подходит, слабоват 
видно... И мастер Лебедев как 
бы угадывая мысль начальника 
сказал:

—Пошлите его ко мне в смену, 
я найду для него работу...

— Не возражаю. Пусть учится 
форматы резать...

...Шли дни. Алексей с присущим 
ему трудолюбием и настойчи
востью начал осваивать профес
сию резчика. А мастер Лебедев 
нет, нет да и подойдет к ножни
цам, где работает Белов. И с 
первых дней ему бросилось в 
глаза, как этот новичек легко и 
ловко режет форматы жести. Его 
острые и бойкие глаза вниматель
но следили за тем, чтобы ножи 
были поставлены правильно и 
чтобы они не загибали листа, а 
кромка была ровна и без заусен- 
ки. Движения его рук, которые

НАВСТРЕЧУ КОНФЕРЕНЦИИ ВЛКСМ
Четвертая городская конфе

ренция ВЛКСМ и приближаю
щийся XI с'езд комсомола под
няли производственную актив
ность комсомольцев и молодежи 
нашего завода.

22 ноября первыми в цехе и 
па заводе закончили годовой 
план комсомольско-молодежные 
смены криолитчиков тт. Ермолае
ва и Глинских. Смена тов. Ермо
лаева в конце ноября встала 
на стахановскую вахту в честь 
четвертой городской комсомоль
ской конференции и взяла обя
зательство: дать к конференции 
сверхплановой' продукции на 1 
миллион 438 тысяч рублей, 
сэкономить .основного сырья на 
16 тысяч ЙО рублей, сэконо

СВЕРХПЛАНОВАЯ СТАЛЬ
Вступив в соревнование в честь 

XI с'езда ВЛКСМ, комсомольцы 
мартеновского цеха Северского 
металлургического завода доби
ваются новых успехов в труде.

Сталевар тов. Кравчук имеет 
выполнение плана с начала 
года 110,7 процента, в декабре 
он повысил производительность, 
выполнив норму за 20 дней па 
115,1 процента. Тов. Кравчук 
имеет свой лицевой счет, в ко
тором записано 1377 тонн сверх
плановой стали.

Комсомолец сталевар Юрий 
Смирнов—инициатор соревнова
ния в честь 30-летия ВЛКСМ, 

Подарок вальцовщиков
Достойными подарками отме- , систематически перевыполняет

---- -— Резчик —
Алексей Белов

чают четвертую городскую кон
ференцию ВЛКСМ комсомольцы 

' —вальцовщики Северского за- 
[вода.
, Комсомольско-м о л о д е ж н а я 
i бригада вальцовщиков, под ру- 
; ководством Якова Коровянского,
..... ...... ...— «

цепко и умело брали листы и за
давали их в ножницы, были точ
ны и рассчитаны.

—С этого будет толк,—одобри
тельно подумал Лебедев.

Алексей постепенно приобретал 
навык в работе. Он не только 

।старался выработать сноровку и 
быстроту в работе, так необхо
димые для резчика, но и прис
матривался к работе старых, 
опытных резчиков, которые ре- 
жут не форматы, а листы насто
ящей добротной жести. У конт
рольного мастера ОТК интересо
вался тем, каких размеров дол
жен быть лист кровли, тонкого 
листа, пакет жести. Как надо ре
гулировать ножницы, чтобы ме
талл резать экономно, без потерь, 
какие разрешаются допуски па 
обрезь для различных профилей 
металла.

Белов мечтал: „Когда же он 
станет настоящим резчиком? Хо
чется брать в руки и резать ли
сты настоящей жести“.

Как то однажды Алексей подо
шел к мастеру и выразил свое 
желание пойти работать на резку 
жести. Мастер Лебедев сказал: 

I —Значит—так, выходи завтра

мить электроэнергии—7 тысяч^ 
киловаттчасов. Это обязательст
во выполнено с честью.

По призыву этой смены в 
других комсомольско-молодеж
ных сменах прошли собрания. 
Все они встали на стаханов
ские вахты, взяв|насебя повы
шенные обязательства.

Комсомольско-м о л о д е ж и а я 
бригада обмотчиков(электроцех) 
дает 140 процентов выполнения 
нормы. Комсомольцы Огнев и 
Полежаев выполняют нормы от 
150 до 170 процентов. Хорошо 
работают и другие смены.

Н. Орлов.
Секретарь комитета ВЛКСМ 
Криолитового завода.

дал сверхплановой стали—1305 
тонн, выполнив годовой план па 
ПО процентов.

' Знатный стахановец завода, 
। секретарь цеховой комсомольской 
; организации, сталевар Николай 
I Бабич достиг еще лучших по- 
; казателей. Он завершив годовой 
; план, задание 20 дней декабря 
выполнил па 145 процентов, 
дав стали сверх плана 2281 
топну. •

Самоотверженный труд моло
дых сталеваров является при
мером для всей молодежи города.

0. Кузнецова.

I план. Встав па стахановскую 
вахту в честь конференции, она 
выполнила план 20-ти дней 
декабря на 119,6 процента, а 
с начала года—на 130,5. Хо
рошо работают вальцовщики 
тт. Куликов и Бабаев.

с утра и становись на резку же
сти. да смотри, не подведи, смена 
встает на стахановскую вахту... 
Этот ответ обрадовал Белова. 
Чувство ответственности перед 
комсомолом и коллективом смены 
обязывало многому...

...Это было раннее ноябрьское 
утро. Задолго до начала смены 
Алексей пришел в цех. Он вни
мательно осмотрел ножницы, а 
главное—проверил установку но
жей, крепление линеек, поджал 
болты.

Трудовой день начался; к нож
ницам Белова кран опускает пер
вую стопу свеже-накатанной жести 
Вот первый лист... Уже привыч
ным движением Алексей прикла
дывает его к линейке и нож рит
мичным движением вниз отрезает 
узкую полоску обрези. Затем 
второй, третий... десятый... Лицо 
Белова горело, струйки пота сте
кали по щекам. А у ножниц все 
больше и больше росла гора па
кетов жести. Мастер Лебедев то 
и дело удовлетворенно посмат
ривал на Алексея и любовался 
,его работой.
! Смена подходила к концу. 
[ Славно поработал в этот день

И. А. МИХ АИЛОВ-секретарь 
ЦК ВЛКСМ.

КОМСОМОЛЬЦЫ- 
ПЕРЕДОВИКИ 

СОРЕВНОВАНИЯ
Новый состав комитета ВЛКСМ 

Металлозавода № 8 призвал ком
сомольцев и молодежь встать 
на стахановскую вахту в честь 
4 городской комсомольской кон
ференции.

Комсомольцы горячо откликну
лись на этот призыв и показыва
ют образцы производительности 
труда. Комсомолка Чуркина А. П., 
которая была избрана в новый 
состав комитета, ежедневно дает 
130—150 процентов нормы. 
Л. Н. Тагильцева выполняет нор
мы на 250-300 процентов, жестян
щики тт. А. П. Васильева, С. М. 
Тагильцев дают от 180 до 200 
процентов. Травильщица О. Ф. Ро 
машева дает полторы нормы.

Беря пример с комсомольцев, 
в выполнении программы не 
отстает и несоюзная молодежь.

Комсомольцы и несоюзная мо
лодежь Металлозавода XI с'езд 
ВЛКСМ встретят еще лучшими 
производственными успехами в 
труде. Н. Ударцев.

Секретарь парторганизации.

Белов. Он нарезал 320 пакетов 
жести, вместо 216 по норме. Это 
был первый день. Последующие 
дни явились еще более высокой 

। производительностью труда. Так 
начались трудовые будни моло
дого резчика—комсомольца Алек
сея Белова.
Сейчас Белов—знатный стахано

вец цеха. Он передает свой опыт 
и другим резчикам, обучив своей 
специальности шесть молодых 
рабочих. Теперь он за смену дает 
344 пакета жести, что составляет 
160 проц, нормы.

Над ножницами, где работает 
Белов, висит табличка—„Резуль
таты работы резчиков" и против 
фамилии Белова стоит цифра 188 
проц, выполнения нормы зД месяц.

Когда рабочие спрашивают 
Алексея Белова, в чем секрет 
его успеха, то он отвечает:

—Главный секрет не только в 
том, что я стараюсь полностью 
использовать рабочее время и 
выжать из ножниц все, что они 
могут дать, но и в том, что я 
люблю свое дело. Завод выпол
няет ответственное задание—дать 
стране как можно больше жести. 
И разве мы—комсомольцы можем 
стоять в стороне от этого боль
шого государственного дела!

Д. Пилюга.
Нормировщик цеха 
Северского завода.
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Решение исполнительного комитета Полевского 
городского Совета .депутатов трудящихся 

Гор. Полевской № 965 15 декабря 1948 года
Об утверждении уполномоченных Полевского городского 

исполнительного комитета на избирательные пункты города 
по проведению выборов народных судей и народных 

заседателей 30-го января 1949 г.

Выборы, народных судов—зна
чительное событие в жизни на
шей страны. Десятки миллионов 
граждан примут в них участие.

Советский суд играет важ
ную роль в укреплении и раз
витии социалистического госу-

В помощь агитатору

На основании ст. 4 и ст. 23, 
пункт „в“ «Положения о выбо
рах народных судов РСФСР“, 
исполком горсовета решил:

1. Для проведения подготовки 
к выборам, приема избиратель
ных бюллетеней и. подсчета го
лосов по избирательным пунк
там, —назначить уполномочен
ных городского исполнительного 
комитета в следующем соста
ве: По округу № 90

Зюзельский пункт № 1
Бельков Иван Иванович, рабо
тающий в Гумешевском рудо
управлении.

Криолитопский Ns 2-Ре
мизов Петр Константинович, ра
ботающий па Полевской Крио- 
литовом заводе.

Уралмедьстроевский № 3
—Козьминых Андрей Игнатье
вич, работающий в деревооб
делочном комбинате стройконто
ры „Уралмедьстрой“

Урицкий Ns 4—Тарин Ан
дрей Петрович, работающий в 
Полевской средней школе.
Малышевский № 5—Ощепков 
Дмитрий Александрович, рабо
тающий на заводе „Красный 
металлист“.
Ленинский № 6—Лутохин Па
вел Иванович, работающий в го
родском исполнительном коми
тете. 4

Советский Ns 7—Тамбовцев 
Александр Григорьевич, рабо

Председатель исполкома Полевского 
горсовета депутатов трудящихся 

В. ЕМУШИНЦЕВ. 
Секретарь исполкома Полевского 

горсовета депутатов трудящихся 
Г. ЧИСТЯКОВ.

Решение исполнительного комитета Полевского 
городского совета депутатов трудящихся

Гор. Полевской № 964 15 декабря 1948 года
Об утверждении уполномоченных городского Совета на избирательные округа ло 

выборам народных судей и народных заседателей 30-го января 1949 года
На основании ст. 4 и ст. 

23, пункт «В» «Положения о 
выборах народных судов 
РСФСР», исполком горсовета 
решил: '

Для проведения подготовки к 
выборам и определения резуль
татов голосования за каждого 
кандидата в народные судьи и 
народные заседатели назначить 
уполномоченных городского ис
полнительного комитета: 

ВОЗНАГРАЖДЕНИЯ
На днях на Криолитовом за

воде в торжественной обстановке 
проходило вручение денежных 
вознаграждений за выслугу лет 
старейшим работникам завода. 
Директор завода тов. Гузь вру
чил денежные вознаграждения 
60-ти человекам, в числе их: 
Головин А. К., проработавший 
на заводе 46 лет, Стрекаловских 
Ф. Н., проработавший на заводе 
22 с половиной года, Миреков 
В. В., проработавший на заводе 
28 лет и др.

С ответным словом от рабочих 
выступил тов. Стрекаловских 
Ф. Н.—мастер флотационного 
корпуса Криолитового цеха. Он 
сказал: о нашем советском 
народе проявляется большая

тающий на электростанции 
Штанговая.

Девяшинский Ne 8 —Белоу
сов Илья Игнатьевич, работаю- 

I щий в исполкоме горсовета,
Полдневской первый № 9

—Рябухин Александр Антоно
вич, работающий в Полдневс- 
ком участке Челябпромстроя.

Полдневской второй № 1C 
— Гладилов Александр Николае
вич, работающий начальником 
Полдневского лесоучастка Ки- 

! ровского завода.
По округу № 91

Комсомольский № 11—Си
лин Федор Александрович, рабо
тающий в механическом цехе 
Северского металлургического 
завода.

Сталинский Ns 12—Долганов 
Семен Васильевич, работающий 
в новосутуночном цехе Север
ского металлургического завода.

Дзержинский Ns 13—Кар
манов Андрон Гаврилович, ра
ботающий на Северском метал
лургическом заводе.

Восьмое марта Ns 14—
Медведев Гурий Федорович, 
работающий на Северском метал
лургическом заводе.

По округу Ns 90—ПОЛЕВ- 
СКОМУ-РАСКОСТОВУ АЛЕК
САНДРУ МИРОНОВНУ, депута
та городского Совета (центр 
избирательного округа—город 
Полевской, помещение горис
полкома).

По округу Ns 91 —СЕВЕР
СКОМУ - АНДРЕЕВА IIЕТРА 
МИХАЙЛОВИЧА, депутата го
родского и областного Советов 
депутатов трудящихся (центр

ЗА ВЫСЛУГУ ЛЕТ
забота со стороны партии и пра
вительства. Особую благодар
ность за это я выношу товарищу 
И. В. Сталину потому, что, он 
лично проявляет особую заботу 
о советском человеке. В ответ 
на такую заботу мы обязаны 
отдать всю свою энергию делу 
партии, делу нашего правитель
ства по досрочному выполнению 
пятилетки в четыре года. Мы 
сделаем все, чтобы завод рабо
тал еще лучше. Передадим свой 
многолетний опыт молодому по
колению, чтобы молодые рабо
чие работали лучше нас.

Всего по заводу получают 
вознаграждения 800 человек, 
на сумму 550 тысяч рублей.

В. Ушаков.
Председатель завкома.
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Строительный Ns 15—На
заренко Георгий Трофимович, 
работающий в Северском строи
тельном управлении.

Октябрьский первый Ns 16 
—Муленков Гавриил Васильевич, 
работающий в Северском строи
тельном управлении.

Октябрьский второй Ns 17 
— Курьянов Навел Аркадьевич, 
работающий па Северском метал
лургическом заводе.

Красногорский № 18—Мо- 
кеев Сергей Иванович, работаю
щий па руднике , Красная 
горка“.

Кургановский Ns 19 - Тараб- 
ров Николай Борисович, рабо
тающий в Кургановском сельском 
Совете.

Мраморский Ns 20—Меще
ряков Константин Иванович, ра
ботающий па Мраморском лесо
участке Кировского завода.

Кособродский Ns 21 Зюзев 
Фотей Антонович, работающий 
в Кособродском сельском Совете.

Мехлесопункта Ns 22
Бажев Василий Алексеевич, 'ра
ботающий на Сысертском Мех- 
лесопункте треста „Шахтолес“.

избирательного > округа—поме
щение народного суда 2-го 
участка, поселок Северский).

Председатель исполкома 
Полевского горсовета 

депутатов трудящихся.
В. Емушинцев.

Секретарь исполкома
Полевского горсовета 
депутатов трудящихся 

Г. Чистяков.

По следам наших 
выступлений 

„На одном языке“
Под таким заголовком в пашей 

газете была помещена коррес
понденция, в которой указыва
лось о грубом отношении к 
клиентам отдельных телефони
сток городской конторы связи.

Начальник конторы связи 
т. Семухин в своем ответе ре
дакции сообщает, что указанные 
факты подтвердились. Приказом 
по конторе за грубость телефо
нистка т. Теткина с работы 
уволена. С коллективом работ
ников телефонной станции 
проведено совещание, на кото
ром была обсуждена эта коррес
понденция.

Советский народный суд

дарства. Он борется за то, что-. щие в деле лица могут высту- 
бы все граждане, учреждения,i пать на суде на родном языке 
предприятия соблюдали совете- I и через переводчика знакомить-
кие законы. ся со всеми материалами дела.

Советский суд самый демок- Широкая гласность—обяза- 
ратический в мире. Он близок: тельное правило советского су-
и доступен населению. Право
судие в СССР осуществляется 
на началах единого и равного 
для всех граждан суда, неза
висимо от их социального, иму
щественного и служебного по
ложения, их национальной и 
расовой принадлежности. Это 
дает возможность суду успеш
но бороться с преступными эле
ментами и в то же время по
могать государству в строитель
стве новой жизни и коммунис
тическом воспитании трудящих
ся.

Народному суду подсудно по
давляющее большинство уголов
ных и гражданских дел. Из ве
дения народного суда из‘яты 
лишь уголовные дела о контр
революционных преступлениях 
и об особо опасных преступле
ниях против государства. Все 
гражданские дела, в которых 
хотя бы одной из сторон выс
тупает отдельный гражданин 
(по искам об имуществе, уплате 
алиментов, наследстве и другие), 
разбираются народным судом: 
Народные суды могут приме
нить любую меру наказания, 
предусмотренную законом.

Народность правосудия в СССР 
обеспечивается освобождением 
суда от какого-либо местного 
или иного влияния. «Судьи не
зависимы и подчиняются толь
ко закону»—гласит Конститу
ция СССР. Советский суд дей
ствует от имени государства, 
выражающего интересы всех 
трудящихся, действует от име
ни народа и в своих пригово
рах и решениях выполняет во
лю народа. В этом его огром
ное воспитательное воздействие.

-—------ • -шпш----------
Полдневских лесозаготовителей

привести
На станциях .Полдневая“ и 

„Кладовка“ насчитывается более 
десятка лесозаготовителей, причем 
в каждой организации существует 
различная система оплаты за ра
боту лесорубам, а также коновоз- 
чикам. Так, например, Троицкий 
гортоп лесорубам, работающим на 
спешных рубках, оплачивает по 
расценкам заготовки леса по 
проходным ' рубкам. Коповозчи- 
кам, работающим на вывозке ле
са на двух лошадях, вместо того, 
чтобы выплачивать в полуторном 
размере тарифной ставки, выпла
чивается две с половиной тарифной 
ставки.
Руководители Полдневского лесо

заготовительного участка „Треста 
стоЛовых“ додумались даже до 
того, что помимо неправильного 
начисления зарплаты коновозчику 
— это выплачивание в двухсполо
винном размере тарифной ставки, 
выплачивает коновозчику пол
ностью весь конодень, т. е. и то, 
что зарабатывает лошадь.

В связи с тем, что отсутствует 
контроль над лесозаготовитель
ными участками в Полдневой 
можно много привести примеров 
нарушения единых государствен
ных расценок на заготовках.

Такая система оплаты на лесо
заготовках по самопроизвольным 
расценкам приводит к тому, что 
в селе Полдневая большое коли
чество рабочих не закрепляется

’ Полное равенство наций в 
■ нашей стране обеспечено и в 
'области правосудия. Сталинская 
Конституция обязывает суды 
вести дела па языке союзной, 
автономной республики или ав
тономной области. Участвую- 

да. Тщательно исследуя дело, 
строго соблюдая закон, суд шаг 
за шагом раскрывает всю кар
тину преступления или граж
данского спора, выслушивает 
об‘яснения сторон.

В отличие от буржуазного 
суда, зачастую превращающего
ся в сенсационное зрелище, со
ветский суд является школой, 
обучающей гражданина соблю
дать и уважать законы социали
стического государства. М. 11. 
Калинин .говорил: «...суд ока
зывает огромнейшее влияние 
как на тех, которые привлека
ются к ответственности, так и 
на присутствующих. Судья, Ко
торый хорошо, умело, по пар
тийному ведет дело, всегда су
меет обеспечить и хорошую 
аудиторию. Люди приду!г его 
слушать, учиться у него».

Свою воспитательную роль 
суд осуществляет путем стро
жайшего применения закона. 
Необходимо поэтому, чтобы сам 
судья хорошо знал законы. 
Судья должен видеть перед со
бой живых людей. Важно не 
только осудить виновного, но 

I и дать ему понять, что совете- 
। кий суд открывает перед ним 
возможность исправиться и стать 
на честный трудовой путь пос
ле отбытия наказания.'

Судья должен быть подлинно 
государственным человеком. Вот 
почему к выбору судьи советс
ким гражданам надо отнестись 
с огромной ответственностью. 
Только лучшие советские люди, 
преданные партии и родине, моА 
гут быть избранниками народа.

М. Макаров.

к порядку
ни в колхозе, ни на производстве, 
а ходит и ищет случайные боль
шие заработки.

Это также наводит полнейшую 
дезорганизацию в лесозаготови
тельных организациях Мин»стер; 
ства Лесной Промышленности и 

■ Лесного Хозяйства, которые при
меняют расценки и нормы на 
лесозаготовках, утвержденные 
Советом Министров. Кроме того 
ни одна из организаций, которая 
не считается с едиными госу
дарственными расценками, не. 
укладывается в плановую себесто
имость заготовительной продук
ции, работает дороже, убыточнее, 
а этим самым государству нано
сит только ущерб.

Не пора ли городским органи
зациям заняться полдневскими 
заготовителями и привести их к 
порядку ?

Н. Акшинцеа.
Директор Полевского

л есхоза.

Зак. отв. рм. 0. И. ЗАСЫПКИНА.

Продолжается
Подписка на газету

.За большевистские темпы“
Подписка принимается во всех 
почтовых отделениях с 9 часов 
утра до 9 часов вечера.


